



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Gobierno de la Ciudad de México

Inaugura Sheinbaum Pilar en Azcapotzalco

SAMUEL ADAM

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, inauguró el segundo Punto de Innovación, Libertad, Arte, Educación y Saberes (Pilares), ahora en la Colonia El Arenal, en Azcapotzalco.

El Pilar "Xalli" cuenta con ciberescuela, escuela de código, diseño de modas, taller de joyería, cultura.

Además, tiene taller de gastronomía, cineclub, libroclub y clases de danza folclórica, zumba, box, guitarra. Todas las actividades son gratuitas.

Sheinbaum señaló que en estos centros comunitarios, los capitalinos podrán acceder a un "capital semilla" que va desde los 50 hasta los 150 mil pesos para crear pequeñas empresas o cooperativas.

"Va haber un espacio o hay un espacio en donde puedan llevar actividades que les permitan generar empleos o generar pequeños negocios, desde diseño de modas, joyería, u otras actividades que se van a dar aquí como plomería", dijo Sheinbaum.

"Aquí la capacitación también es gratuita. A través de los Pilares pueden acceder a un capital semilla que va a dar

Claudia Sheinbaum,
Jefa de Gobierno

/// Va haber un espacio o hay un espacio en donde puedan llevar actividades que les permitan generar empleos o generar pequeños negocios".

el Gobierno de la Ciudad".

El Secretario de Cultura local, José Alfonso Suárez del Real, señaló que este espacio ha sido defendido por sus vecinos de invasiones.

La intervención del espacio tardó cinco semanas, se realizó el mantenimiento de 400 metros cuadrados, mejora de las instalaciones eléctricas y de gas para el taller de gastronomía.

"Actualmente nos encontramos laborando en 22 frentes, además de los dos que se concluyeron.

"Estamos por iniciar dos más en las próximas semanas y estaremos iniciando el programa completo de los Pilares este año", dijo el Secretario de Obras, Jesús Esteva.



El espacio tendrá talleres de cocina y de diseño de modas.

Alfredo Moreno